

ときわの家たより

令和2年4月25日 第232号 発行 ときわの家



日時：4月6日 場所：八重山公園

お花見

新型コロナウイルスの影響により今年度の花見行事は利用者様・職員のみの参加となりましたこと、保護者の皆様にはご理解いただきましてありがとうございます。当日はお天気にも恵まれ、桜の花びらが綺麗に散る中、美味しいお弁当を皆さんと一緒に食べることができました。おやつ時には自販機でそれぞれジュースを購入し、各担当が事前に購入しておいたお菓子を食べました。世間では暗いニュースばかりが続いておりますが、この日は久しぶりの外出となり、みなさんの笑顔が溢れた一日となりました。



いつも、ときわの家の運営にご協力を賜り、誠にありがとうございます。

ときわの家園庭の桜は綺麗に咲いているようでしたが、私たちの気持ちは、虚ろで今年は花を愛でる余裕はなくなっています。

ご承知のとおり新型コロナウイルスの感染予防のため、3月1日から当面5月6日の黄金週間明けまで、週末帰宅の自粛をお願いしております。

楽しみにしている自宅でのくつろぎやお出かけができないことについて、利用者の方々とご家族の方々には大変窮屈な思いをさせてしまっていることを申し訳なく思っています。

この状況の中でも利用者の皆さんは、多少のパニックはありますが元気一杯に生活しています。3月も定期の理髪で気持ちもさっぱりしました。下旬の床ワックスかけ外出では、満開の桜を見ることができたことでしょう。4月の花見遠足も、ソーシャルディスタンスをとって、少人数でのお弁当を食べていました。

なお感染予防の手段としては、館内消毒を毎日行い、外来者はできるだけ入館を遠慮してもらっています。職員には3つの密に当たる箇所への行動は避けてもらっています。

万一の場合も想定して、防護服、レインコート、非常食や使い捨て食器等の準備もし、今後、支援員のシフト組み替えや厨房職員の代替ができる体制も進めていきます。

最後に、利用者の皆さんが明るく開放的な気持ちになるように屋外活動や食事面の充実を図りまして、この大変な局面を乗り切れるよう職員一丸となって努力しておりますので、今後ともご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

副施設長 武田 和也

ひなまつり



皆さんが製作した雛人形の前。女性チームで、はい！ポーズ！

ひなまつりの日（3月3日）はおやつ時にロールケーキを美味しく食べました。

バイキング昼食

3月18日にはバイキング昼食がありました。今回はオードブル形式で唐揚げや、フライドポテト、グラタンなど、色とりどりのメニューをお腹いっぱい食べました。



植益 頭（うえます あきら）です。鹿児島商業高校から来ました。ときわの家の印象はとても賑やかで楽しいと思いました。頑張ります。



森園 千尋（もりぞの ちひろ）です。4月から働かせて頂いております。早く慣れるように頑張りますのでよろしくお願いします。

クッキング



3月6日にはクッキングがありました。みなさんと協力しながらホットケーキを焼いてトッピングまで。卵を割ったり、かき混ぜたり。。。美味しい可愛いホットケーキができました。美味しすぎてあっという間にペロリ！



・5月・6月の主な行事

*コロナウイルス感染予防の為、行事は現在未定となっております。今後の状況に応じて実施していきたいと思います。

*帰省や行事が長く中止となっており利用者様の少しの息抜きとなればと思い、5月1日の夕方より焼肉パーティーを予定しております。お休み中はご家族の皆様もお気をつけ下さい。

・営業時間は原則として午前9時から午後4時までです。

*今回の題字は 田崎 武仁 様に書いて頂きました。

・5月の休業日

3日(日)
4日(月) 5日(火)
10日(日)
17日(日)
24日(日)
30日(土) 31日(日)

・6月の休業日

6日(土) 7日(日)
13日(土) 14日(日)
20日(土) 21日(日)
27日(土) 28日(日)